

## Gontzal Mendibil presentará este domingo en Forua su último disco

J. P. M. FORUA

Gontzal Mendibil será uno de los principales atractivos de las fiestas de San Ignacio de Forua que comienzan hoy. El cantautor vasco ofrecerá un concierto el domingo, a las 21.30 horas, acompañado de su formación habitual en el que repasará sus treinta años de trayectoria.

La actuación incluirá la presentación de su último trabajo 'Zuri so' tras el éxito de los recitales del Palacio Euskalduna de Bilbao, el Kursaal de San Sebastián, el Baluarte de Pamplona y el Auditorio Nacional de Madrid. Además, también desgranará algunos temas de su próximo disco.

El programa de actos festivos se abrirá con el txupinazo y una degustación de bacalao en Zeleien. Por la noche llegará el concierto de Sarkor, Sagarroi y Urgabe.

### Danzas húngaras

Mañana, a las 11.00 horas, se celebrará una exhibición de perros en Urkieta y un concurso de dibujo en Zeleien. Los actos vespertinos incluirán una demostración de arte marcial indonesio y una fiesta de la espuma, juegos y los animales de Gorriti para los más pequeños. Las formaciones Memo, Keike, Lehiotikan y Betagarri actuarán a partir de las 23.00 horas.

El domingo al mediodía tendrá lugar la misa cantada por la coral de Busturia, a la que seguirá una muestra danzas de principios del siglo XX a cargo del grupo local Urdaibai Dantza Taldea. Por la tarde también actuará la formación húngara Pedzon antes el concierto de Gontzal Mendibil y los fuegos artificiales.

## Mundaka acoge una exposición de óleos y acuarelas de María Luzarraga

IÑAKI LUZARRAGA MUNDAKA

Los locales del equipo de balonmano de Mundaka, ubicados en la plaza del Ayuntamiento, acogerán del 2 al 16 de agosto una exposición de la artista galdakaotarra María Eugenia Luzarraga. La muestra constará de 21 obras, entre las que destacan los temas dedicados a la naturaleza y las figuras.

La pintora vizcaína ha seleccionado para el público de la anteiglesia turística óleos, bocetos y acuarelas de su último trabajo en los que remarca la figura de la mujer que «es un tema vital hoy en día», apuntó Luzarraga. Los interesados podrán visitar la sala todos los días de la semana, de 12.30 a 14.00 horas y de 19.30 a 21.30 horas, respectivamente.



**BENÉFICO.** Participantes en la edición del pasado año descargan sus capturas. / MAIKA SALGUERO.

## 25 embarcaciones participan en la Copa de Pesca de Atún de Lekeitio

La cita tiene carácter benéfico y las capturas se donarán a la residencia de la localidad

J. PABLO MARTÍN LEKEITIO

Lekeitio acogerá mañana la 29 edición de la Copa de Pesca de Atún que reunirá a cerca de veinticinco embarcaciones procedentes de diferentes puertos vizcaínos y guipuzcoanos. La cita, organizada por el Club de Pesca de la localidad turística, tendrá un carácter benéfico y las capturas se donarán a la residencia Uribarren Abarroa de la villa.

El concurso, patrocinado por EL CORREO, estará abierto a todo tipo de barcos deportivos. «El número mínimo de tripulantes

será de dos y el máximo el que establezca la documentación de cada bote», señalaron los organizadores.

### Muelle del Tinglado

Las capturas válidas serán las de bonito, cimarrón, patudos y picudos autorizados. Para poder optar a los galardones los promotores han establecido un pesaje mínimo para cada una de las variedades.

«Los participantes podrán efectuar su salida desde el puerto base de cada embarcación o desde el punto elegido por su patrón entre

las 00.00 y las 8.00 horas de mañana», recordaron. El cierre del control de entrada de los barcos al puerto de Lekeitio será a las 20.00 horas.

Las capturas se descargarán, contarán y pesarán en el muelle del Tinglado. «El jurado recomienda que durante toda la jornada los participantes tengan conectadas sus radios para recibir los boletines de incidencias y las comunicaciones necesarias», destacaron.

Los organizadores han establecido diferentes galardones, no acumulables. Los premios recaerán en las embarcaciones que logren mayor número de kilos y piezas, el ejemplar más grande, el segundo de mayor peso en báscula y la mejor local.



**REPARACIÓN.** Estado en el que se encuentra el muro. / MAIKA SALGUERO

## Muro peligroso en un parque de Gernika

El muro que cierra el parque de Europa de Gernika a la altura de la Casa de Juntas está abombado hacia el paseo peatonal que discurre por la zona. Las raíces de un árbol han provocado que su estructura se mueva y se convierta en un punto peligroso para los numerosos visitantes y transeúntes que discurren en esta época del año por ese punto de la villa foral.

## Bermeo celebra la segunda edición de su festival de música reggae

J. P. M. BERMEO

Bermeo celebrará mañana la segunda edición de su festival reggae organizado por el colectivo local de percusión D'arbuka. La iniciativa parte con el objetivo de que los jóvenes dispongan de una oferta atractiva que les retenga en el municipio, así como para dar a conocer la villa marinera en el exterior. La propuesta pretende, además, «atraer a los aficionados a este estilo musical», señalaron fuentes municipales.

La jornada contará con dos partes diferenciadas. Por la mañana, Prantzisko Deuna enparantza será escenario de diferentes talleres de percusión y manualidades, a partir de las 12.00 horas. «Tres formaciones también animarán el ambiente por las calles», destacaron.

### Colegio San José

A partir de las 17.00 horas, la atención se desplazará al colegio San José. El programa comenzará en el patio pequeño con la actuación varias formaciones dentro del estilo sound system, entre las que se encuentran las vizcaínas Roots Kolcha y Massive Sounds, la alicantina Bom Bass Hi-Fi, la catalana One Blood y Heartical procedente de París.

Los grupos previstos para la jornada nocturna actuarán en el patio grande del recinto educativo, desde las 21.30 horas. Las conjuntos seleccionadas para esta edición serán Akatz Reggae Band, Super Ape, Kenny Knotts y African Simba. «Estos dos últimos cantantes tendrán como banda de acompañamiento a la Basque Dub Foundation», destacaron los promotores.

## Amaiur, Su ta Gar y Urgabe actuarán en las fiestas de Fruiz

MAIKA SALGUERO FRUIZ

Fruiz celebrará a partir de hoy sus fiestas patronales con dos conciertos de rock como plato fuerte. El festival de esta noche comenzará a las 23.30 horas y contará con la actuación de los grupos Noizean Behin, Su ta Gar y Amaiur. El recital de mañana estará protagonizado por Pog Mothon, Cinco Contra y Urgabe, a la misma hora.

El programa se reanudará el 5 de agosto con un torneo de mus. El sábado 6, San Salvador eguna, una misa mayor dará paso a una comida popular. Tras el ágape, bertsoari y romería con Luhartz. El domingo estará dedicado a los niños. La festividad concluirá el próximo día 14 con la celebración de la tradicional feria agrícola y de bueyes de la localidad.